

2021年5月22日

生徒・保護者各位

学校長 今城慰作

新型コロナウイルス感染症の陽性者の発生について

時下、保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、本校生徒に新型コロナウイルス感染症の陽性者が発生しましたのでお知らせいたします。本日、該当の生徒がPCR検査の結果が陽性であったと保健所から連絡がありました。感染源は特定されています。保健所との確認で特定された濃厚接触者及び低リスク接触者は合計6名で、既に個別連絡を済ませております。

本校では5/17（月）から登校を取りやめオンライン学習期間としておりますので、幸いにも接触者が少なく学級閉鎖にはいたしません。来週も引き続きオンラインホームルームおよびオンライン学習を実施します。

なお、生徒の個人情報を守り、いじめや差別が起これぬように配慮してまいります。ご承知のとおり、北海道は緊急事態宣言発令下にあります。生徒のみなさんは、不要不急の外出を避け、感染予防に努めてください。毎日の検温を健康観察シートに記録し、体調管理を怠ることのないようにしましょう。

万が一、ご家庭や外部活動の中で感染が起こった場合でも、その苦悩と情報を共有し保健所と協力して、対応してまいります。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

皆さまのご健康と平安な日々をお祈り申し上げます。

以上